



Dank, Ausblick & Chancen

Liebe Freundinnen und Freunde des Skigebiets Hochwang,

Zuerst möchten wir uns herzlich bei euch bedanken: Nach einem Jahr Unterbruch konnten wir in der vergangenen Wintersaison endlich wieder in den Skibetrieb starten – und dank eurer Begeisterung und Unterstützung wurde es ein Erfolg!

Rückblick auf die Saison

Mit einem Personenverkehrsertrag von über 600'000 Franken haben wir unser Umsatzziel übertroffen. Auch das Gesamtergebnis lag – trotz der verkürzten Saison und hoher Investitionen (Anschaffung neuer Pistenfahrzeuge, Ersatz eines Schleppliftmastes, Umbau der Talstation) – über den Erwartungen. Dass wir diese Herausforderungen meistern konnten, verdanken wir vor allem dem rechtzeitigen Schneefall sowie unserem engagierten Team unter der Leitung von Rico Frischknecht.

Besonders bedanken möchten wir uns bei unseren treuen Saisonkarten-KundInnen: Ihr habt massgeblich zu den guten Zahlen beigetragen. Zwar waren weniger Tagesgäste als in den Vorjahren unterwegs, doch konnten wir dies teilweise durch zusätzliche Einnahmen aus Werbung, Wegpräparation und der erweiterten Parkplatzbewirtschaftung kompensieren.

Unser Dank gilt außerdem der finanziellen Unterstützung des Hochwang Clubs, des Skiclubs, der Gemeinde Arosa sowie aller Zweitwohnungsbesitzerinnen und -besitzer für die Beherbergungsabgabe. Ohne diesen Beitrag wäre ein Weiterbetrieb nicht möglich gewesen.

Aktuell laufen die Vorbereitungen für die kommende Saison auf Hochtouren: Unsere Bahnen werden revidiert, damit wir euch auch im nächsten Winter wieder sichere und unvergessliche Skitage bieten können.

Offene Stellen – Werde Teil unseres Teams

Damit wir auch in der kommenden Saison gemeinsam erfolgreich durchstarten können, suchen wir engagierte Mitarbeitende für folgende Positionen:

- Bahnmitarbeiter/in
- Stellvertretende/r Technische/r Leiter/in
- Pisten- und Rettungschef/in

Wenn du Lust hast, Teil unseres Teams zu werden, oder jemanden kennst, der interessiert sein könnte, freuen wir uns sehr auf Bewerbungen. Das Inserat findest du unter www.hochwang.ch.

Neuer Pächter im Bergrestaurant Triemel

Wir freuen uns sehr, Thomas Gritsch als neuen Pächter des Bergrestaurants Triemel gewonnen zu haben! Thomas bringt viele Jahre Erfahrung in der Gastronomie mit. Im Sommer betreibt er bereits erfolgreich das Berggasthaus „Voralp“ am Grabserberg. Mit seinem eigenen Team startet er voller Ideen in die Planung für den Winter. Im September-Newsletter wird er sich euch persönlich vorstellen – seid gespannt!

Saisonkarten-Vorverkauf im Oktober

Der Saisonkarten-Vorverkauf zum Vorzugspreis startet im Oktober. Wir hoffen sehr, dass ihr uns auch in dieser Saison wieder unterstützt und eure Freunde und Bekannten für den Hochwang begeistert. Gemeinsam wollen wir eine tolle Wintersaison 2025/26 erleben!

Werbung am Hochwang – Unterstütze uns!

Auch in diesem Jahr sind wir dankbar für jede Unterstützung und bieten verschiedene Werbemöglichkeiten an:

- Sesselbeschriftung
- Mastenwerbung
- Webcam-Werbung
- Inserate auf unserer Website

Habt ihr eigene Ideen? Dann meldet euch gerne direkt bei Rico Frischknecht. Wir freuen uns über jede Form der Zusammenarbeit! Alle Details findet ihr auf www.hochwang.ch.

Nochmals herzlichen Dank für eure Treue, Begeisterung und Unterstützung. Wir freuen uns sehr darauf, euch bald wieder auf den Pisten des Hochwang begrüßen zu dürfen!

Sportliche Grüsse
Euer Team der Sportbahnen Hochwang AG

Sportbahnen Hochwang AG, 7028 St. Peter
+41 81 347 11 22 / info@hochwang.ch
www.hochwang.ch

